

EL PROFESOR DrC. ORLANDO CARNOTA LAUZÁN EN EL 88 ANIVERSARIO DE SU NATALICIO



POR: *Profesora Consultante María del Carmen Amaro Cano
Vice-Presidenta Sociedad Cubana Historia de la Medicina*

Hoy, 26 de agosto 2022, conmemoramos el 88 Aniversario del natalicio de nuestro admirado, respetado y querido Profesor DrC. Orlando Carnota Lauzán.

Contador Público, graduado en la Universidad de La Habana, en 1963, alcanzó el **Doctorado en Ciencias Económicas**, en la Universidad Karolina de Praga, en 1977.

Profesor Titular de la Universidad de La Habana y de la Escuela Nacional de Salud Pública de Cuba, en la disciplinas Análisis y diseño de Sistemas, Gerencia en Salud, Tecnologías aplicadas a la Gerencia e Informática médica.

Se desempeñó como **Consultor** para temas de diseño organizacional de instituciones y para proyectos de programas y planes de estudio para formación pre y post-grado.

Era **Miembro del Comité Doctoral** de la Escuela Nacional de Salud Pública **y de los Comités Académicos** de la Maestría en Salud Pública y la Maestría en Economía de la Salud. **Miembro también de los Tribunales Permanentes Nacionales** para el otorgamiento de la categoría de Doctor en Ciencias.

Trabajó como **Profesor Invitado en universidades de México, Chile, Nicaragua, Venezuela, Brasil, Panamá y Ecuador**, en las que compartió, solidariamente, sus conocimientos y experiencias, con profesionales de esos países.

Sus principales trabajos de investigación y consultoría estuvieron orientados a la aplicación combinada de tecnologías gerenciales e informáticas.

Tenía más de quince libros publicados, así como varios trabajos en formato digital, tanto en Internet como en soporte en discos compactos.

Era Miembro del Consejo Científico y de Redacción de la Revista Informática Médica de Argentina y Miembro del Cuerpo de Dictaminadores Internacionales de la Revista Horizonte Sanitario, de México.

A lo largo de su vida profesional recibió **merecidos Premios y Reconocimientos** por su trabajo investigativo.

¡QUERIDO PROFESOR, NO LO OLVIDAMOS, QUIENES TANTO AGRADECEMOS SUS ENSEÑANZAS Y SUS APORTES A LAS CIENCIAS MÉDICAS Y LA SALUD PÚBLICA CUBANAS!.....